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蒲郡市教育委員会令和４年７月定例会会議録 

 

開会日時 令和４年７月２７日（水）午後２時００分 

 

閉会日時 令和４年７月２７日（水）午後３時２５分 

 

場  所 蒲郡市役所６階第２委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     柴田 剛広 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下  暁 

生涯学習課長   三浦次七郎   スポーツ推進課長   磯貝 友宏 

博物館長     竹内 真治   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ ６月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

３ 報告事項（各課報告事項） 

 ４ その他 

   ・蒲郡市立特別支援学校の整備について【非公開】 

   ・学校複合施設実施設計業務プロポーザル（塩津地区・西浦地区）業者選定の

進捗状況について 
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出席者５名により定足数を満たしたため、令和４年７月定例会は成立。 

 

１ ６月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については訂正のうえ承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）新型コロナウイルス感染症に関わる対応について 

（２）蒲郡市立特別支援学校の整備について 

（３）その他 

① 学校訪問の前半を終えて 

② 市長対話について 

③ 「部活動の在り方検討委員会」検討状況の報告について 

 

３ 報告事項（各課報告事項） 

教育政策課 

学校教育課 

学校給食課 

生涯学習課 

スポーツ推進課 

博物館 

 

質疑応答等 

 

〇水藤委員 

   共催・後援について、スポーツ推進課の箇所で表記がおかしいのでは。 

  ●スポーツ推進課長 

   １行ずつずれておりました。 

  ------------------------------------------------------------------------ 

〇石渡委員 

 自然教室など野外活動が今後も予定されていますが、場合によっては中止とな

るのか、延期ということもあるのか。 

●学校教育課長 

 まだ校長先生方の意向を聞いていませんので何ともですが、おそらく延期とい

うことになるかと思います。どの時期に延期できるか、どの施設が空いているの

か、バスが確保できるかなどにもよります。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇石渡委員 

 タブレットについてですが、この夏休みに持ち帰ってくるかなと思っていまし

たが、持ち帰ってきませんでした。何か学校サイドの思いというのはあるのでし

ょうか。 
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●学校教育課長 

 タブレットの持ち帰りについては、この夏休み中に一度は実施するよう各学校

に指示しております。持ち帰る期間については各学校の判断によりますが、次の

出校日から学校が始まる期間などで実施する予定です。 

〇石渡委員 

 つながる確認というよりは使わせるという内容であるとよいと思う。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇渡辺委員 

 部活動の在り方について、３点お聞きします。１点目、受け皿となる「蒲郡市

スポーツ協会各競技協会」と「スポーツ少年団・クラブチーム等」との違いがよ

くわからない、２点目、令和８年度夏季大会以降は部活動を実施しないというこ

とは夏季大会までは実施するのか、３点目、中学校の指導者派遣を依頼とあるが

誰が誰にということでしょうか。 

●学校教育課長 

 スポーツ協会というのは、あまり小中学生と接点のない種目の団体です。一方、

すでに子どもたちと接点のある、例えば剣道であれば蒲郡剣道スポーツ少年団や

ミニバスなどはスポーツ少年団、サッカーであればマリナーズなどがクラブチー

ムという位置づけです。そういう団体がない場合に受け皿を作っていっていただ

かないと、そのスポーツをやりたいという子が市外に出て行くことになってしま

うので、まずは部活動のある１２種目と文化部２種目について受け皿として作っ

ていただくようお願いしています。ただ、緩やかに移行していきたいと思ってい

ますので、選択肢の一つとして、学校に協会の方を派遣していただき、教職員も

一緒につきながら、子どもの管理などを手伝い、指導者も育成しながらできると

よいと考えています。あまり勝利至上主義にならないよう、教職員の力も借りな

がら緩やかに地域移行を進めていければと思っています。 

なお、令和８年度夏季大会終了後の新チームからは完全に移行する想定でいま

す。 

〇教育長 

 報償費も大きな課題の一つとなっています。 

   

４ その他 

  ・蒲郡市立特別支援学校の整備について 

   〇教育長 

  説明に入る前に、「蒲郡市立特別支援学校の整備について」ですが、現在の教

育委員会としての考えを報告させていただきたいと思います。なお、この案件

については、蒲郡市において今後、調整・検討を要する意思形成過程の案件で

ありますので、蒲郡市情報公開条例第６条第１項第８号の規定により非公開と

して行いたいと思いますが、ご異議はございませんか。 

  

    異議なく、全員一致をもって非公開として審議することを決定。 
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                  【非公開】 

         

  ・学校複合施設実施設計業務プロポーザル（塩津地区・西浦地区）業者選定の進

捗状況について 

   教育政策課長説明 

 

・事務局 

次回の教育委員会定例会は８月２５日（木）午後２時３０分から行います。 

  


